

Das vertragliche Europa

Sonntag, 8. November 2009

Nun wird der Lissabonner Vertrag doch noch unterzeichnet werden. Die letzte Hürde in Form des widerständigen Verhaltens von Tschechiens Vaclav Klaus ist genommen, da sein Versuch, mittels eines anders erwarteten Verfassungsgerichtshofserkenntnisses die Vertragsunterzeichnung verhindern zu können, nachdem sein Parlament schon zugestimmt hatte, nicht gelang.

Kolumne "Wort zum Sonntag" von Haimo L. Handl, 8. 11. 2009

Lesen Sie die Kolumne [hier](#).